



## Brunch de Pâques sur la Place des Grottes à Genève



© Florence Donzé / Libre de droits

### **Dimanche de Pâques, l'Armée du Salut a envahi la Place des Grottes à Genève : tentes, tables, bancs... et surtout, un buffet bien garni !**

Quelques 500 personnes, gens de la rue, habitants du quartier et passants, ont pu profiter de ce brunch et se remplir l'estomac sans avoir à dépenser un sou. Ils ont aussi pu s'installer sur la place et partager un moment de convivialité, alors que de la musique et des danses ainsi que des témoignages en différentes langues rythmaient la journée.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans la mobilisation d'un grand nombre de personnes : des gens des Postes de Verdaine et des Grottes et des différentes institutions de Genève, ainsi que de nombreux bénévoles ont apporté des plats qu'ils avaient préparés ou achetés pour l'occasion, préparé et rangé la place avant et après la manifestation, servi la nourriture au buffet. Un temps idéal, couvert mais sec, a également fait de cette journée un succès.

Les restes ont pu être distribués dès la fin de la manifestation et personne n'a manqué de rien !  
Un grand merci à toutes les personnes qui se sont investies pour rendre cet événement possible.



#### **Auteur**

Lieutenante Florence Donzé

#### **Publié le**

1.5.2019